

**Premier ministre par intérim exprime ses condoléances au Premier ministre marocain suite au puissant séisme au Maroc**

Le Premier ministre par intérim, l'Honorable Steven Obeegadoo, a adressé un message de condoléance au Premier ministre marocain, Son Excellence M. Aziz Akhannouch, le samedi 9 septembre 2023, soit au lendemain du puissant tremblement de terre qui a frappé le centre du Maroc.

Le Premier ministre par intérim a exprimé sa profonde tristesse face à cette catastrophe qui laisse d'importantes pertes humaines et matérielles.

« Au nom du gouvernement de Maurice et en mon nom personnel, je vous exprime, ainsi qu'aux victimes et à l'ensemble du peuple marocain ami nos vives condoléances et nos sincères sentiments de solidarité et de compassion », affirme le Premier ministre par intérim dans la lettre.

« En cette douloureuse circonstance, nos pensées et nos prières vont à tous ceux et celles qui sont encore en situation de détresse et nous espérons que les équipes de sauvetage national pourront trouver des survivants », poursuit-il

La correspondance été transmise aux autorités marocaines par le truchement de nos représentations diplomatiques au Caire, à Paris et à Antananarivo, et ce, dans un élan de solidarité immédiate au peuple marocain.